

JULIAN

Matthew Moore



BIOGRAFIE Geboren 1975 in Australien. Nach dem Abschluss an der Australian Academy of Performing Arts arbeitete Matthew Moore mehr als zehn Jahre als Film- und Theaterschauspieler. 2007 erhielt er das International Actors Fellowship des Londoner Shakespeare-Globe-Theaters. JULIAN ist sein erster Spielfilm als Regisseur.

BIOGRAPHY Born in Australia in 1975. After graduating from the Australian Academy of Performing Arts, he spent over ten years working as a film and stage actor, receiving an International Actors Fellowship from the Globe Theatre in London in 2007. JULIAN is his first short drama as a director.

FILMOGRAFIE als Schauspieler, Auswahl, 2000 THE DISH, Regie: Rob Sitch · 2009 CREATING FORTUNE, Kurzfilm, Regie: David Barker · 2011 BURNING MAN, Regie: Jonathan Teplitzky · BARS AND TONE, Kurzfilm, Regie: Ariel Martin · JULIAN

Der neunjährige Julian ist aufmerksam und korrekt. Seine Stifte legt er parallel auf den Schultisch. Wenn ein Mädchen sich bei ihm über die Missetaten von anderen beschwert, meldet er es sofort dem Lehrer. Dass der ihn zum Direktor schickt, weil ihm das zu viel wird, empfindet Julian als gar nicht fair. Was soll aus einem solchen Jungen bloß werden?



Ed Oxenbould

Nine-year-old Julian is an attentive, precise boy who likes to line up his pens neatly on his desk. When a girl complains to him about the other kids' misbehaviour, he informs the teacher right away. The teacher sends him off to the headmaster, but Julian doesn't find that fair at all. What is to become of such a boy?

Australien 2011

Länge 13 Min. · Format HDCAM · Farbe

STABLISSE

Regie, Buch **Matthew Moore**
 Kamera **Stuart O'Rourke**
 Kameraassistent **Steven Kirkby**
 Schnitt **Christian Barrett-Hill**
 Ton **Rainier Davenport**
 Mischung **James Ezra**
 Musik **Adam Sofo**
 Production Design **Michael Hankin**
 Maske **Juliana Stojanovska**
 Regieassistent **Peter James Dunlop**
 Produzenten **Matthew Moore, Robert Jago**
 Executive Producers **Ian Darling, Mark Kilmurry, Phillip Verity, Joel Moss, Tara O'Sullivan, Lisa Mann, Katrina Moore**

DARSTELLER

Julian **Ed Oxenbould**
 Mr Braybon **Leon Ford**
 Cassandra **Morgana Davies**
 Mr Dexter **Christopher Stollery**
 Carl **Will Cottle**
 Geoff **Joseph Famularo**
 Mrs Cunliffe **Catherine Moore**

PRODUKTION

Year of the Rabbit Films
 Sydney, Australien
 + 61 416286877
 mattjmoore@yahoo.com.au